栃木市立南小学校 学校だより 2019











Tel 0282-23-2844

Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの 記事が満載です。どうぞご覧ください。 令和元年9月10日 第9号 作成 学校長·阿部 誠

"やる気満々"の「始業式」

自分の思いや願いを全員の前で堂々と発表している二人の代表児童や、真剣なまなざしで仲間の発表を聞いたりしている子どもたちから、ほとばしる"やる気"を感じました。心身ともに大きく成長するこの第2学期。『チーム南小』、一丸となってがんばります。 *敬称略

2学きにがんばりたいこと 2年1組 髙田 穂海

私が、2学きにがんばりたいことは、べんきょうとうんどう です。

私が、べんきょうの中で一番にがてなのは算数です。なので、2学きは、一番とくいになるようにちゃんとじゅぎょうを聞いて、分からないことは、一つ一つ聞いて、りかいできるようにしていきたいと思います。

2つ目は、うんどうです。2学きは、水えい大会やじきゅう そう大会があります。いっしょうけんめいれんしゅうしてが んばります。てつぼうもがんばりたいです。

どうしてかというと、私は、体そうをならっているからです。 むずかしいわざができないと、大きな大会にでられません。 私は、この夏休みも時間があればれんしゅうしていました。

2学きがはじまったら、体いくの時間にしっかり体をうごかして、もっとうんどうがとくいになりたいです。

できないことは、かならずどりょくすればできるので、これ からも自分にまけないで、べんきょうやうんどうをがんばり たいと思います。 2学期にがんばりたいこと 4年1組 玉田 一花

私が、2学期にがんばりたいことは3つあります。 1つ目はテストです。なかなか100点が取れなかったので、2学期は1学期よりたくさん100点をとりたいです。だから、じゅ業では、考える問題は自分で答えを出せるように、ちゃんと考えて勉強したいです。自主学習では、テストでまちがった問題をしっかり練習しようと思います。

2つ目は陸上です。2学期は、1学期や3学期より長いので、良い練習がたくさんできると思います。だから、あまり休まずたくさん参加したいです。種目の高跳びは、1m以上を跳べるようにしたいです。

3つ目は、友達と仲良くすることです。2学期は、校外学習や宿はく学習があるので、遊ぶ時だけじゃなくて、だれとでも仲良く行動したいです。とくにやさしい言葉づかいに気をつけたいです。私は、いつも友達に注意をする時、きつい言い方になってしまいます。1学期も気をつけていたのに、まだ少しなおっていないので、2学期はがんばりたいです。

7月の最後の日に、みんなが「朝顔」になって、きれいな花が咲いたよという話をしましたが、その続きです。 つるがぐんぐん伸びた「朝顔」を大切に育てていくと、たくさんの花が咲きます。 ピンクのような赤い花、紫のような青い花。 そして、 しばらくすると「朝顔」の花は、 そのあと枯れてしまいます。 しかし、「朝顔」は立派な種を残します。 その種を来年の春にまくと、 また新しい芽が出てきれいな花を咲かせます。 「朝顔」は、 このように来年の準備をしっかりしているのです。

さて、次はみんなのこと。みんなも、「朝顔」のように次の学年、6年生は中学生になる準備を、これから少し ずつしなければなりません。しっかり準備をするためには、次の三つのことが大切です。

- 1 一日一日を大切にすること。つまり、毎日一生懸命生活をすること。
- 2 先生や友だちと力を合わせて生活をすること。
- 3 家族や地域の人たち、南小学校の先生や仲間にありがとうの気持をもち続けること。 「朝顔」の話、続きは来年に。さあ、2学期が始まりました。

